

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dapat dipahami bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara penerapan teknik konseling behavioristik (*reward* dan *punishment*) terhadap akhlak anak asuh, yang dapat dilihat pada bab hasil penelitian dengan menggunakan analisis regresi sederhana dan diolah melalui program SPSS 20.0. Diketahui persamaan regresi $Y = 66.626 + 0.366 X$. dari hasil uji hipotesis antara pengaruh penerapan teknik konseling behavioristik (*reward* dan *punishment*) terhadap akhlak anak asuh sangat signifikan, yang dapat dilihat pada uji t menunjukkan nilai t hitung sebesar t hitung sebesar **6.380** lebih besar dari t tabel sebesar **2.396**. Dengan memperoleh koefisien determinasi (R^2) sebesar **0.150** yang menunjukkan pengaruh penerapan teknik konseling behavioristik (*reward* dan *punishment*) sebesar **15 %** terhadap akhlak anak asuh dan sisanya dipengaruhi oleh variabel lain.

Berdasarkan hasil penelitian dapat dipahami bahwa terdapat gambaran tentang pengaruh penerapan teknik konseling behavioristik (*reward* dan *punishment*) terhadap akhlak anak asuh khususnya pada metode *Reward* dan *Punishment* . Diantaranya sebagai berikut :

1. Pengaruh *Reward* Terhadap Akhlak Anak Asuh di Panti Sosial Bina Anak Al-Hidayah Kalumbuk Padang dari 56 subjek yang diteliti maka diperoleh hasil sebesar **80%** dengan klasifikasi kategori baik. Artinya

terdapat pengaruh antara penerapan *reward* terhadap akhlak anak asuh

2. Pengaruh *Punishment* Terhadap Akhlak Anak Asuh di Panti Sosial Bina Anak Al-Hidayah Kalumbuk Padang dari 56 subjek yang diteliti maka diperoleh hasil **84,31%** dengan klasifikasi kategori baik. Artinya terdapat pengaruh penerapan *punishment* terhadap akhlak anak asuh.
3. Hal tersebut dikuatkan dengan adanya respon dari pengasuh yang mengatakan bahwa : “Dengan adanya penerapan *reward* dan *punishment* yang dilakukan di PSBA Alhidayah Kalumbuk Padang Alhamdulillah Akhlak para anak asuh kami sudah menunjukkan hasil yang menyenangkan sehingga kami optimis dengan metode tersebut Visi dan Misi PSBA Alhidayah Kalumbuk Padang bisa terwujud walaupun belum dalam waktu yang dekat ini“

Jadi, penerapan teknik konseling behavioristik (*reward* dan *punishment*) berpengaruh terhadap akhlak anak asuh. Dengan ini dapat disimpulkan bahwa semakin tepat penerapan *reward* dan *punishment* diberikan terhadap anak asuh maka semakin terbina akhlaknya.

A. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan di atas, maka penulis memberikan saran sebagai berikut:

1. Penulis berharap agar mahasiswa Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi khususnya Jurusan Bimbingan dan Konseling Islam memanfaatkan hasil penelitian penulis sebagai bahan acuan untuk melakukan penelitian yang sejenis nantinya.
2. Kepada anak asuh diharapkan untuk lebih antusias dalam mengikuti program yang ditetapkan pengasuh dan pengurus guna memajukan PSBA tempat adinda semuanya bernaung.
3. kepada pembaca, penulis menyarankan agar dapat mengembangkan dan menyempurnakan penelitian ini.

